
Fonte CottoreUa L'assessore Boncompagni replica al presidente delia Provincia

Scontro istituzionale sull'Alberghiero
1m RIElI Sui capitolo sicurez-
za del costruendo Polo scola-
stico Alberghiero di via Sala-
ria, e botta e risposta tra l'as-
sessore del Comune Boncom-
pagni e i vertici delia Provin-
cia. In particolare a Boncom-
pagni non e piaciuta la rispo-
sta del presidente Melilli. «Mi
preoccupa la sua affermazio-
ne fatta pubblicamente "00-
vrei essere io a chiedere lumi
a lui, e lui eventualmente a
cercare risposte nelle carte
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«Dubbi suI piano della Ash>
Ugl medici torna all'attacco

IIIiRIElI «E impossibile esprimere un giudizio definitivo
suIl'atto aziendale Asl perche alcune cose, dal punto di
vista operativo, non sono ancora chiare». Questo il parere
del segrelario delia Ugl Medici di Rieti, Maurizio Angeloni,
che comunque esprime dubbi su scelte contenute nell'atto
del manager Rodolfo Gianani. «Guardando la bozza dell'or-
ganigramma sorge spontanea una domanda: che fie e
stato del famoso "Governo Clinico"? Riflettendo sulle Uni-
ta Operative Complesse di Chirurgia Vascolare, Urologia,
Od, viene spontaneo chiedermi, sulIa base di una venten-
nale esperienza clinica mio malgrado acquisita in gran
parte solo alJ'estero, come sia possibile prevedere struttu-
re complesse dove pub essere richiesto di effettuare inter-
venti su aneurismi delIa aorta 0 per by-pass, svuotamenti
latero-cervicali, cistectomie 0 prostatectomie per via lapa-
rotomica, ipotizzando un modelIo organizzativo di Week
Surgery e come si possa pensare di sviluppare una cultura
delI'eccellenza a Rieti». E ancora Angeloni chiede delucida-
zioni circa «Ia separazione tra Unita Operative Complesse
di Anestesia e quella di Rianirnazione». Difficilmente spie-
gabile, inoltre, secondo Angeloni, una Uoc di Medicina ad
Amatrice con soli otto posti letto.

dei suoi Uffici" - dice I'asses-
sore delia Giunta Emili - Mi
preoccupa perche mi convin-
ce che la questione sollevata
sulIa sicurezza delia struttura
esistente e di quella futura
necessita di un approfondi-
mento volta a tranquillizzare

Polemica
«Forti perplessita

sull'assetto

idrogeologico»

non solo la cittadinanza, 111a,
a questo punto, anche il pre-
sidente delia Provincia, che
"dovrebbe chiedere". Bon-
com pagni insiste: «Confermo
che la mia preoccupazione
principale e capire se il Piano
di assetto idrogeologico ci
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Divieti
«QueUodi costruire

deve valere sempre

per enti e cittadini»

permette di costruire ]'istilu-
to Alberghiero di fronte alia
struttura esistente in fase di
ultimazione. E se cia fosse
confermato, mi preoccupa
l'affermazione degli assessori
Antonacci e Ventura che di-
chiarano "in merito alIa pos-
sibilita di esondazione, inve-
ce, si e trovata una soluzione
condivisa". Mi preoccupa per-
che se si trattasse di divieto a
costruire questo varrebbe
per tutti, dal singolo cittadi-
no all'ente Provincia, e so-
prattutto quando si tratta di
costruire una scuola».

Underground. Le ,
devono essere formaliz
presso la sede di Arci Rieli
via Centuroni 39 entro
gloved) 24 febbraio.

RIETI

Incontro
alla Cna
sulla velocita
III Si parlera del cronotachi-
grafo digitale oggi 18 feb-
braio dalle 15 aUe 19 pres-
so la Cna in piazza Cavour,
54 a Rieti. Interverra per
parlare della nuova norma-
tiva in materia di autotra-
sporta Vincenzo Tocchi,
responsabile vendite di una
societa specializzala nella
produzione e installazione
di tachigrafi.

Scuola Riconoscimenti al termine dello stage sulla comunicazione nelle scienze umane

Premiati gli studenti delle magistrali
II!IRIEn Premiazioni alJ'Isti-
tuto magistrale «Elena
Principessa di Napoli" di
Rieti dopo 10 stage «La co-
municazione nelle scienze
umane". Si tratta di
un'esperienza formativa
annuale che la scuola pro-
pone agli studenti delle
quarte classi ormai da set-
te anni. La partecipazione
e parte curricolare per il
!iceo delle Scienze sociali
(che con il nuovo ordina-
mento e diventato liceo
delle Scienze umane nelle
prime classi) che quest'an-
no ha preso parte all'inizia-
tiva con una classe. II pro-
getto e stalo esteso anche
agli studenti delle tre clas-
si del pen ultimo anno del

liceo Socio-psico-pedagogi-
co. Alia consegna degli at-
testati erano presenti il
prefetto di Rieti Chiara Ma-
rolla, il dirigente Usp Gra-
ziella Del Rosso, il Vescovo

delia citta Mons. Delio Lu-
carelli e il preside dell'Isti-
tuto Giuseppe Rossi. I pre-
senti sono stati allietati dal-
l'esibizione del gruppo mu-
sicale della scuola «La felli-

ce". Dal 17 al 22 gennaio
gli studenti hanno passato
un'intensa settirnana di la-
voro, portato avanti sia di
mattina che di pomerig-
gio. per approfondire i te-
mi delia comunicazione.
A coordinare illavoro ha

pensato il professor Ales-
sio Valloni. Nel corso di
questa settimana di stage
formativo si sono ten ute
lezioni da parte di giomali-
sti local!. I ragazzi hanno
preso parte a visite d'istru-
zione presso lit. redazione
di «Frontiera" e «Tel press"
e nelle scuole «Sacchetti
Sassetti", «Marconi" e
«Barnbin Gesu". Hanno
poi sostenuto una verifica
carretta dal corpo docente
che prevedeva la stesura
di un articolo per acquisi-
re crediti formativi.


